



Minuta de Sesión Extraordinaria 01.

Comisión de Atención a Personas con Discapacidad del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, trienio 2024-2027.

Guanajuato, Gto., siendo las 10:30 horas del 29 de octubre de 2024, en la Sala de Juntas de Síndicos y Regidores, ubicada al interior de la Presidencia Municipal, con domicilio en Plaza de la Paz número 12, conforme a la convocatoria previa, y al pase de lista anexo, se encuentra reunida la Comisión de Atención a Personas con Discapacidad del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, integrada por los ediles Celia Carolina Valadez Beltrán, en su carácter de Presidenta Saliente, Liliana Alejandra Preciado Zarate, como Secretaria, Manuel Aguilar Romo, María Fernanda Arellano Caudillo, como vocales, y Julio César García Sánchez, como Presidente Entrante, a efecto de llevar a cabo el desahogo de la Sesión de Instalación, al tenor siguiente:

Orden del día:

I. Lista de asistencia y, en su caso, declaración del quórum;

Se pasa lista de asistencia (anexo 1) y se declara quórum al contar con las asistencias de los 5 integrantes de la comisión, por lo cual, los acuerdos que se tomen serán válidos.



Handwritten signatures and initials in blue ink on the right margin.



II. Dispensa de la lectura y, en su caso, aprobación del orden del día;

Se dispensa lectura y se aprueba orden del día por 5 votos a favor.

III. Elaboración, discusión en su caso aprobación y firma de la minuta la Sesión Ordinaria 1 de la Comisión de Atención a Personas con Discapacidad celebrada el 15 de octubre de 2024;

Se aprueba la minuta de la sesión ordinaria 1 celebrada el 15 de octubre de 2024 por 5 votos.

IV. Mensaje de la Regidora Celia Carolina Valadez Beltrán, en su calidad de Presidenta Saliente de la Comisión de Atención a Personas con Discapacidad;

Regidora Celia Carolina Valadez Beltrán: manifiesta su confianza al Regidor Julio César García Sánchez, para que continúe con los trabajos y acuerdos formalmente aprobados por las y los miembros de la Comisión.

V. Propuesta de punto de acuerdo que formula la Regidora Celia Carolina Valadez Beltrán, a efecto de llevar a cabo el proceso de Entrega-Recepción de los trabajos de la Presidencia de la Comisión de Atención a Personas con Discapacidad;



Se autoriza por 05 votos a favor, la entrega recepción al Regidor Julio César García Sánchez.

VI. Entrega-Recepción de los trabajos de la Presidencia del a Comisión de Atención a Personas con Discapacidad que realiza la Regidora Celia Carolina Valadez Beltrán, al Regidor Julio César García Sánchez;

Se autoriza por 05 votos a favor, la entrega recepción al Regidor Julio César García Sánchez.

VII. Mensaje del Regidor Julio César García Sánchez, en su calidad de Presidente Entrante de la Comisión de Atención a Personas con Discapacidad;

Regidor Julio César García Sánchez: agradeciendo a la Regidora Celia Carolina Valadez Beltrán, por generar propuestas en la primera sesión de la Comisión celebrada en fecha 15 de octubre de 2024, a fin de construir una agenda inclusiva para las personas con discapacidad.

Proponiendo, entablar dialogo con la Dirección de Comunicación, para hacer de conocimiento público, la conmemoración al día internacional de las personas con discapacidad, celebrado el próximo 03 de diciembre.





VIII. Elaboración, discusión y en su caso aprobación y firma de la presente sesión;

Se aprueba por 5 votos a favor, que, una vez realizada la minuta por la secretaria técnica, se haga llegar a las y los miembros de la Comisión para la recabación de firmas.

IX. Clausura de la Sesión.

Siendo las 10:45 horas del día de su inicio, el Presidente Entrante de la Comisión da por clausurada la presente sesión, procediendo a firmar esta minuta quienes así lo consideraron atinente, en la inteligencia que la ausencia de firmas no invalida su contenido.





	Julio César García, Presidente.	
	Liliana Alejandra Preciado Zárte, Secretaria.	
	Manuel Aguilar Romo, Vocal.	
	Maria Fernanda Arellano Caudillo. Vocal.	
	Celia Carolina Valadez Beltrán Vocal.	

La presente hoja de firmas forma parte de la Sesión Extraordinaria 01 de la Comisión de Atención a Personas con Discapacidad, del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, trienio 2024-2027, celebrada el 16 de octubre de 2024.

